

## Descienden las restricciones de vuelo en los aeropuertos de la Unión Europea

**A pesar de la vuelta a la actividad aérea, las autoridades siguen siendo prudentes y siguen estudiando de cerca la actividad del volcán.** Economía - 21/04/2010



Eurocontrol afirma que las restricciones de vuelo establecidas por los diferentes ministros de Transportes ya no afectan a ningún aeropuerto de la Unión Europea, incluso los aeródromos del Reino Unido ya han permitido el despegue de vuelos desde sus pistas. Sin embargo, aún existen restricciones en zonas de espacio aéreo de Irlanda, Suecia, Dinamarca, Estonia y Letonia.

Esta crisis producida por la nube de cenizas generada por la erupción de un volcán islandés ha privado a miles de viajeros de utilizar el avión para realizar sus viajes y ha generado millonarias pérdidas en las compañías aéreas. Exceltur, una de las asociaciones más importantes del sector, ha estimado que el turismo español ha dejado de ingresar unos 252 millones de euros durante estos seis días y en el caso del continente las pérdidas superan los 1.000 millones de euros.

A pesar de la vuelta a la actividad aérea, las autoridades siguen siendo prudentes y continúan estudiando de cerca la actividad del volcán. Parece que la nube de cenizas está debilitada y, según la Organización Meteorológica Mundial, el fin de semana podría disiparse. Mientras tanto, el trabajo de las autoridades competentes se centra en que los cientos de miles de pasajeros que han quedado atrapados vuelvan a sus destinos.